

INFOLETTRE MARS 2023
du comité de pilotage

* Le comité de pilotage est constitué
de membres issus de la
communauté et d'une
coordonnatrice

Le comité de pilotage continue sa route

L'année 2023 a démarré en trombe pour le comité de pilotage Louvain ! Avec la décision prise en décembre dernier faisant de la Fiducie d'utilité sociale (FUS) le modèle de gouvernance pour la réalisation complète de l'Écoquartier, il a rapidement fallu nous remettre au travail et baliser les prochaines étapes.

En collaboration continue avec les partenaires du Bureau de projet partagé (BPP), l'arrondissement Ahuntsic-Cartierville et la Ville de Montréal, le comité de pilotage travaille à la mise en place de la Fiducie de l'Écoquartier Louvain et de la Société de développement Écoquartier Louvain (SDÉL), l'OBNL affecté au développement de l'Écoquartier. Par la suite, s'amorceront les discussions pour conclure une entente de collaboration et de développement avec la Ville centre. Le travail au sein du BPP vise également à mettre en place rapidement les conditions gagnantes pour le développement d'une première phase de projet d'habitation, dès 2024.

L'équipe citoyenne du comité de pilotage, qui s'investit sans réserve au sein du BPP depuis 4 ans déjà, espère pouvoir faire bientôt des annonces sur les résultats de ces travaux.

Et ce n'est pas qu'au BPP que la communauté travaille fort sur le futur Écoquartier !

Depuis près de 5 ans, citoyens.nes, organismes et partenaires de l'Arrondissement travaillent sur l'idéalisation d'un pôle alimentaire qui regroupera production,

transformation et distribution alimentaire. Présentement, le comité Pôle alimentaire réfléchit sur une forme de gouvernance afin de concevoir une gestion collective, basée sur la mutualisation des services, la valorisation des expertises et axée sur la transition écologique.

Le chantier habitation de Solidarité Ahuntsic a repris ses travaux en janvier 2023. Plusieurs des groupes promoteurs de projets d'habitation intéressés à s'installer dans le futur Écoquartier Louvain s'y retrouvent d'ailleurs. Le chantier est un lieu d'échange et de collaboration pour le développement de projets d'habitation dans tout le quartier.

Événement festif





Crédit photos : Jacques Lebleu

Nous avons tout de même pris le temps de célébrer avec vous le chemin parcouru lors d'un 5 à 7 de reconnaissance et de remerciement, le 20 février dernier. La présence de membres des groupes de travail de 2019, des organismes communautaires du quartier et de nos alliés de Solidarité Ahuntsic d'hier et d'aujourd'hui démontrent bien la pertinence de notre projet d'Écoquartier. Et toutes ces avancées n'auraient pas été possibles sans le soutien indéfectible de la communauté, de nos collaborateurs et de nos partenaires.

Merci à vous toutes et tous qui continuez de participer au projet de l'Écoquartier Louvain.

Montez à bord !

Votre carte O!FUS



Montez à bord avec nous vers
l'Écoquartier Louvain !

Nous vous invitons à prendre votre carte O!FUS et à remonter à bord de « l'autobus Écoquartier Louvain » pour revoir en image le chemin parcouru ensemble depuis 2019. Des groupes de travail de 2019 à aujourd'hui, nous en avons fait des arrêts, cliquez [ici](#) pour les parcourir.

À bientôt,
Le comité de pilotage Louvain



Merci à nos partenaires :



